

MARQUES GONZALEZ. (Del).- Tiene sesenta y seis casas en dieciocho cuadras. Empieza en la calle de las Animas y termina en la Ave. de Carlos III. Desde este lugar continúa hasta Santo Tomás, con el nombre de las Delicias.

Lleva el nombre de Marqués González por Don Vicente González, Marqués de González que murió en el asalto del Morro por los ingleses, en 1762, y cuyos restos no fueron encontrados o respetados por los ingleses. Mandaba el navío Aquilón, al ocurrir la invasión inglesa y fué destinado al Morro en compañía de Velasco. (Véase en el tomo III de nuestra obra, "Sitio y capitulación de la Habana, en 1762").

El último tramo al sur se llamó de los Angeles.

Habana Antigua, por el Dr. Manuel Pérez Beato, La Habana, 1936.



PATRIMONIO  
DOCUMENTAL

OFICINA DEL HISTORIADOR  
DE LA HABANA

MARQUES GONZALEZ. (Del).- Tiene sesenta y seis casas en dieciocho cuadras. Empieza en la calle de las Animas y termina en la Ave. de Carlos III. Desde este lugar continúa hasta Santo Tomás, con el nombre de las Delicias.

Lleva el nombre de Marqués González por Don Vicente González, Marqués de González que murió en el asalto del Morro por los ingleses, en 1762, y cuyos restos no fueron encontrados o respetados por los ingleses. Mandaba el navío Aquilón, al ocurrir la invasión inglesa y fué destinado al Morro en compañía de Velasco. (Véase en el tomo III de nuestra obra, "Sitio y capitulación de la Habana, en 1762").

El último tramo al sur se llamó de los Angeles.

Habana Antigua, por el Dr. Manuel Pérez Beato, La Habana, 1936.



PATRIMONIO  
DOCUMENTAL

OFICINA DEL HISTORIADOR  
DE LA HABANA